*** English version below ***

Studentische Assistenz für Gewächshausversuch (20%)
Ich suche eine studentische Assistenz für ein Gewächshausexperiment in Eschikon. Dauer wäre von Mai/Juni 2022 bis August/September 2022 und würde ca. einen Tag pro Woche in Anspruch nehmen (jeweils gleichbleibender Wochentag). Anstellung erfolgt im Stundenlohn.

Stellenbeschreibung
Zu Ihren Aufgaben gehört die Unterstützung eines Gewächshausexperiments. Jede Woche Ernten wir dort Pflanzen von einem Mischkulturenexperiment. Sie würden bei der Ernte und bei der Prozessierung der Proben helfen. 

Ihr Profil
Sie studieren Agrarwissenschaften, Umweltnaturwissenschaften, Biologie o.Ä. und kennen sich etwas mit Pflanzen aus resp. haben Interesse an Pflanzen. Zu einem späteren Zeitpunkt ist selbstständiges Arbeiten vorausgesetzt.

Ihr Arbeitsort
ETH Forschungsstation für Pflanzenwissenschaften (Lindau, Zürich) und ETH Gebäude LFH (Zentrum)

Kontakt
Bei Interesse oder Fragen bitte Kontakt mit mir (Anja) aufnehmen: anja.schmutz@usys.ethz.ch






*** English version ***

Student assistant for greenhouse experiment (20%)
I am seeking a student assistant for a greenhouse experiment in Eschikon. Duration would be from May/June 2020 until August/September 2022 und it would take up approx. one day per week (fixed weekday). Employment on hourly wages.

Job description
Your duty is to assist in the greenhouse experiment. Each week we are harvesting plants from an intercropping experiment. You will help during the harvest and the processing of the samples.

Your profile
You are a student in agricultural sciences, environmental sciences, biology or similar and you know a little about plants or you are interest in plants. To a later point in time independent working is mandatory.

Your workplace
ETH research station for plant sciences (Linda, Zürich) and ETH building LFH (Centrum)

Contact
If you are interest or have any question, please contact me (Anja): anja.schmutz@usys.ethz.ch
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